

# Protégeons Briare !

**A la demande du groupe Lafarge, le Conseil Municipal s'apprête à voter le 9 octobre pour un projet de carrière à Briare**

**Le saviez-vous ?**



Situé en bord de Loire, au rond-point de Rivotte, ce projet causera une atteinte définitive aux paysages et à l'image de la ville, en même temps qu'une réduction des terres agricoles.

Aucun dossier technique n'est rendu public.  
Communication minimale. Aucun débat.

Si ce projet est voté, Briare perdra tout pouvoir de décision.  
C'est la Préfecture qui décidera.

**Informez-vous !**

<http://www.protegeonsbriare.fr>

ou contactez-nous :

[contact@protegeonsbriare.fr](mailto:contact@protegeonsbriare.fr)

Plus d'informations à suivre...

**Le Collectif Protégeons Briare !**

